

Fecha 03.11.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Bajo Reserva

“Los neoleoneses perdieron la oportunidad de tener un gran gobernador en la figura de **Mauricio Fernández**”, comenta “LuisMiConObrador” en *eluniversal.com.mx*. “Julio” señala: “Hoy son secuestradores los que aparecen muertos, mañana serán los empresarios dueños de la competencia, los políticos del partido político contrario, los novios de las hijas, etc.” El alcalde panista de San Pedro y también ex candidato al gobierno de Nuevo León ha desatado una tormenta al hacer suponer que mandó ejecutar a cuatro secuestradores, como le comentábamos ayer en este mismo espacio. Todas las evidencias apuntan a que opera “equipos de limpieza, de trabajo rudo”, como él mismo dijo, en contra de los delincuentes. Estos “vengadores anónimos” serían los que mataron a cuatro secuestradores con tiro de gracia. Independientemente de si es el autor intelectual o no de estas ejecuciones, **Mauricio Fernández** se volverá héroe de muchos mexicanos hartos de un país sin justicia. Y a la vez —paradoja ineludible— será la muestra viva de que el Estado tiene un serio problema de gobernabilidad, y de que el PAN en la lucha contra el crimen organizado, a pesar de que la guerra declarada por el gobierno federal acumula ya más de 15 mil muertos en tres años. “Los grupos paramilitares que hacen esto están fuera de la ley pero que alguien me diga otra manera de parar a los narcos y a los secuestradores”, comenta en el *On Line* de **EL UNIVERSAL** un lector que ha decidido lla-

marse a sí mismo “Neanderthal”.

A propósito de internet, políticos y cosas peores: El movimiento conocido como “¡Ya Bájénle!”, que busca que la política en México se haga con propuestas y con menos dinero público, toma fuerza en los medios impresos pero más en la red. “El único presupuesto blindado por Ley para 2010 es el financiamiento por 3 mil 12 millones de pesos para los partidos políticos. Habrá reducciones para salud y educación, para seguridad y programas contra la pobreza, para agua y caminos. Si no hacemos algo para evitarlo, el presupuesto para los partidos será intocable”, dice parte de la carta que se está enviando a diputados. Si quiere apoyar el movimiento encabezado por Alianza Cívica, hay que ir al sitio *www.yabajenle.org.mx*. A esta acción civil se le suma una más, también de la red: la que cuestiona a los legisladores plurinominales. Es menos organizada, pero ya está en marcha. A ver hasta dónde llegan...

Apunte final: El célebre **Rafael Acosta Juanito**, jefe con licencia de la delegación Iztapalapa, ya tiene estatua. Es del escultor **Bernardo Luis López Artasánchez**, quien ha convertido el oportunismo en una de las bellas artes gracias a obras para **Vicente Fox** y “El Niño Cero”, el veracruzano enfermo de influenza que **Fidel Herrera** quiso vender como el “paciente cero”.

